Interpellation Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Zwischennutzungen – Werden die massgeblichen Vorschriften durch die Benutzer kontrolliert und eingehalten oder herrscht Wildwuchs?

In der Stadt Bern werden immer mehr Grünareale von alternativen Gruppen zwischengenutzt. Dabei stellen sich diverse rechtliche Fragen

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen.

- 1. Welche Areale in der Stadt Bern werden zurzeit von alternativen Gruppen wie z.B. den Stadtnomaden zwischengenutzt? Wie verläuft die Nutzung?
 - Bezeichnung von Areal und Gruppe
 - Art der Zwischennutzung
 - Erfahrungen mit den jeweiligen Zwischennutzern
- 2. Werden bei den einzelnen Arealen die baurechtlichen Vorschriften eingehalten (insbesondere Gewässerschutz, Abstand zu Gewässer, Wald Umweltschutz- und Energiegesetzgebung, Heizstrahler etc.)
- 2.1. Wenn ja, wann und wie wurde das letztmals kontrolliert aufgegliedert nach Standort?
- 2.2. Wenn nein, was wurde nicht eingehalten aufgegliedert nach Standort?
- 2.3. Wenn nein, was unternahm der Gemeinderat dagegen?
- 3. Werden bei den einzelnen Arealen die baurechtlichen Vorschriften und Abmachungen hinsichtlich Verweildauer eingehalten?
- 3.1. Wenn ja, wann und wie wurde das letztmals kontrolliert aufgegliedert nach Standort?
- 3.2. Wenn nein, was wurde nicht eingehalten aufgegliedert nach Standort?
- 3.3. Wenn nein, was unternahm der Gemeinderat dagegen?

Bern, 28. November 2019

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser Mitunterzeichnende: Ueli Jaisli, Janosch Weyermann